

山本議員 私は農業こそ国家の基盤であり、本県の強い農業を維持して次の世代につなげることこそ、大きな努力だと確信している。しかししながら、昨今の農業を取り囲む環境は、平坦なものではない。農業従事者の高齢化や後継者不足による担い手の減少、遊休農地の増大や不安定な農産物価格に加え、TPP交渉など、一層不透明感を増している。こうした中で、農業振興のために私が注目するのは

山本議員 私は農業こそ国家の基盤であり、本県の強い農業を維持して次の世代につなげることこそ、大きな努力だと確信している。しかししながら、昨今の農業を取り囲む環境は、平坦なものではない。農業従事者の高齢化や後継者不足による担い手の減少、遊休農地の増大や不安定な農産物価格に加え、TPP交渉など、一層不透明感を増している。こうした中で、農業振興のために私が注目するのは

地域農業をけん引農協、機能發揮を



地元八街市から大勢の傍聴者が詰め掛けた

県、経営基盤強化など指導

今後の農協のあり方について、どのように考えているのか。

農林水産部長 農協は、

農業生産力の増進と農業者の経済的地位の向上を図るために、事業を通じて組合員に対し、最大の奉仕をする

ことを使命とする協同組織です。

要望 山本議員 滝田県議の質問に対し、2月の大雪による県全体の被害額は約19億9千万円にのぼり、県単農業災害対策資金が発動され、経営安定資金で300万円を上限にまた、農業用ハウス施設等の復旧資金では500万円を上限に両資金とも借り入れることができ、農林中金が金利を負担して無利子で借りられるとの答弁があつた。

山本議員 全国一番の落花生の生産についてうかがう。県産落花生のPRや消費拡大にどのように取り組んでいるのか。

農林水産部長 本県の落花生はその食味の良さから、国産の約8割を占める県を代表する特産品であり、この全国に誇る落花生の生産を維持拡大する上で、更なるPRや消費拡大を図ることが重要と認識しています。

山本議員 どうぞ

山本議員 落花生のPRや消費拡大に努めています。

山本議員 落花生も海外展開の品目

山本議員 生の収穫機械の開発

する。

二つの把握と経営への反映「農業振興に係る地域ごとの計画策定と、その達成に向けた當農指導の強化」などについて、きめ細かく指導してまいります。

農協は農業者の身になつて、行政と一緒に農業者の支援にまい進してもらいたい。それがまさに農協であり、存在意義が問われている。

また、農協青年部が熱心な活動をしているが、県においても、農協が次の時代の農業を担う青年部の育成などに努め、風通しのよい組

織として組合員の二つを的確にとらえ、将来にわたり地域農業をけん引していくように指導されるよう、強くお願いする。

老朽化の県野球場改修方法など検討

改修が必要となっております。

そこで、平成24年度には改修方法や事業費を検討するため、近年改修をしま

した。

この野球場がモノレール

の軌道ときわめて近接して

おりますことから、26年度にはスタンダード改修に関する工法や工期等の委託調査を実施することとしており、

この野球場がモノレール

の軌道